

# Association Antillaise de l'Automobile Ancienne



## COMPTE RENDU sortie les Saintes 11 janvier 2015

On commence l'année en fanfare nouvelle destination... mais malheureusement sans les voitures qui sont restées au parking... Terre de Haut les SAINTES

52 personnes ont répondu présent à notre invitation.

Certains se sont déjà mis en place le jeudi d'autres, dont on taira les noms sont arrivés le vendredi ou le samedi par leur propre moyen, mais pour la plus grande majorité c'est le bateau Béatrix qui les a déposés le dimanche à 10h00 sur le quai. Les SAINTES cela se mérite, la traversée du canal en cette saison est généralement périlleuse et ce n'est pas Maryline qui pourra me contredire.

Tout ce beau monde débarque et a quartier libre jusqu'à midi. Shopping, balade, baignade, excursion, en scooter à pieds ou en navette chacun fait ce qui lui plait.

La météo est au rendez-vous. La petite plage de l'anse Mire, proche de l'hôtel Kanaoa où nous avons rendez-vous pour déjeuner, a un succès fou.

A midi l'apéritif est servi tout le monde rejoint le point de ralliement. S'en suis le repas, pas de fausse note on voit bien que l'équipe du resto a l'habitude des groupes.

Le repas terminé, certains profitent encore du temps qui leur restent pour se replonger dans la baie ou effectuer un dernier achat en souvenir.

16h30 l'heure du départ a sonné, Béatrix ramène tout ce joli monde à Trois Rivières et laisse les Saintes aux Saintois...



